



Pièces	7 Pièces
Superficie	333 m²
Référence	V6561CA
Prix	4 100 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (061 10)

Située sur les hauteurs de Cannes dans un domaine privé, villa contemporaine sur deux niveaux comprenant 380 m² habitables au cœur d'un terrain de 1 800 m².Entièrement climatisée, elle bénéficie d'une très belle vue mer sur la Baie de Cannes et le massif de l'Estérel.Elle se compose comme suit :- Entrée- Salon/salle à manger s'ouvrant sur terrasse et piscine,- Cuisine parfaitement équipée,- Cave à vin,- Salle de sport, table de ping-pong,- Toilettes invités,- Buanderie.Au niveau rez-de-jardin :- Chambre de Maître, avec dressing et salle de bains ensuite (douche et toilettes),- Chambre 2 avec ...

Located on the heights of Cannes in a private domain, contemporary villa on two levels comprising 380 sqm of living space in the heart of a 1,800 sqm plot.Fully air-conditioned, it boasts a stunning sea view over the bay of Cannes and the Massif de l'Estérel.It is composed as follows:- Entrance hall- Living/dining room opening onto terrace and pool,- Fully equipped kitchen,- Wine cellar,- Fitness room, ping-pong table,- Guest toilet,- Laundry room.Garden level:- Master bedroom, with dressing room and ensuite bathroom (shower and toilet),- Bedroom 2 with shower room and toilet,- Bedroom 3 with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

